

Eligió a su primera Rectora

La justicialista Ana María Jaramillo fue elegida como la primera rectora de la Universidad Nacional de Lanús, con lo que quedó concluido el proceso de organización de esa casa de altos estudios.

Jaramillo, que es licenciada en Filosofía y cuenta en su currículum con una Maestría en Sociología en la facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) de México, se desempeñó en la Universidad de Lanús como rectora organizadora desde su creación en 1995.

La Asamblea Universitaria, que designó a Jaramillo por unanimidad, estuvo conformada por 43 miembros representantes de los claustros docentes, estudiantes y no docentes, además de la comunidad a través del Consejo Social.

El proceso que derivó en la elección de la nueva rectora estuvo fiscalizado por una Junta Electoral, integrada por los rectores de las universidades nacionales de Lomas de Zamora, Quilmes y San Martín.

"Esta elección es la ratificación de un proyecto, de una propuesta universitaria que busca atender la demanda social", expresó Jaramillo luego de la sesión de la asamblea.

La flamante rectora señaló además que "se votó un proyecto institucional distinto, signado por una moderna tecnología pedagógica, su excelencia académica y su vinculación permanente con lo local, nacional y regional".

Jaramillo destacó: "todos los claustros tendrán voz y voto" y resaltó también que "la libertad de cátedra de ninguna manera debe aislarse de la comunidad ni de la problemática social".

La Universidad Nacional de Lanús, creada el 7 de junio de 1995 y a la que asisten actualmente unos 2.000 estudiantes, tiene en marcha cinco carreras de grado, cuatro cursos de complementación curricular y seis maestrías.

La casa de estudios se encuentra próxima a concluir la primera etapa de reciclado de los edificios existentes en los terrenos de Ferrocarriles Argentinos que fueron traspasados a la Universidad, en tanto que el gobierno bonaerense prometió la construcción de 13.000 metros cuadrados, destinados a la sede del Rectorado y a una serie de aulas.

La electa rectora, que milita en el justicialismo, se desempeñó como docente de varias universidades nacionales y del exterior, fue investigadora del CONICET y realizó numerosos trabajos para las Naciones Unidas y la Secretaría de Agricultura de la Nación. ■